
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 27 giugno 2024, alle ore 09:27 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Terza Commissione ‐ Seduta del 27‐6‐2024
‐ ore 9" dell'organo Terza Commissione ‐ Lavori Pubblici ‐ Territorio e Ambiente ‐ Riserve ‐ Nettezza Urbana ‐ Ecologia..
Presiede la seduta Consigliere ORLANDO Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓ ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓ ✓

Alle ore 09:27, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Buongiorno, buongiorno a tutti.

Oggi 27 giugno 2024, sono le ore 9.28, questa è la terza commissione lavori pubblici.

Invito il segretario"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Giancarlo Marino a chiamare l'appello, grazie.

Grazie signor Presidente, è il verbale numero 48 del 27 giugno 2024 della Commissione Lavori Pubblici convocata per l'intero mese di luglio e per oggi 27 giugno con carattere
d'urgenza e quindi procediamo subito con l'appello.

Milazzo Vito assente, Orlando Leonardo presente, Di Pietra Gabriele presente, Cavasino Pietro assente, Coppola Flavio presente, Digirolamo Gaspare è assente ma ha delegato il
consigliere Ferrantelli che è presente, Genna Rosanna assente, Bonomo Giancarlo assente, Passalacqua Gaspare è assente ma ha delegato il consigliere Nicola Fici che è presente,
Titone Vanessa presente, Vinci Antonio assente ma ha delegato il consigliere Carnese Giuseppe che è presente.

Risultano presenti pertanto 7 consiglieri su 11.

Raggiunto il numero legale la seduta è valida."

Alle ore 09:29, si unisce alla seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Grazie segretario.

Allora noi, come diceva lei, abbiamo avuto l'invito a convocare la Commissione con carattere d'urgenza per quanto riguarda l'aggiornamento al BN 2024‐2025 del piano economico
finanziario PEF relativo al servizio di gestione dei rifiuti per il periodo regolamentario dell'anno 2022‐2025 approvato con deliberazione di consiglio comunale numero 74 del 35 2022.

Secretario, prima di partire con la lettura delle convocazioni la pregherei di"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"inoltrare Segretario, la pregherei di convocare con urgenza il dirigente SPL, la dottoressa Larrocca, per domani."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Allora, segretario, per domani mattina alle otto e mezzo convochi la Commissione con carattere d'urgenza e convochi il dirigente alle attività, il dirigente all'SPL.

Nicola non abbiamo tempo, Nicola mio.

Dobbiamo sentire il dirigente all'SPL, dobbiamo sentire il direttore di ragioneria.
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Si trasla.

Alle nove e mezzo, il Consiglio alle undici.

un secondo ci vuole per inviare una pecca scusate"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"voi Allora colleghi, la dottoressa Larrocca, mi sono sentito col Presidente giusto per informare e per informarmi perché ho sbagliato io a non informarmi prima col Presidente.

Il Presidente era, quando è stata fatta la convocazione, convinto che il Consiglio Comunale si svolgesse lunedì, comunicato sia dal Presidente del Consiglio Comunale che dal
Secretario, tanto è vero che non convoca la seduta di domani con carattere di urgenza per questo motivo, anche perché tutti sappiamo che il 30 è domenica e lunedì si poteva optare
per la votazione del PEF.

detto questo e non viene convocata la seduta di domani.

Io ero convinto che la seduta, la convocazione era sia per oggi che per domani per questo chiedeva al segretario di invitare per domani mattina la dirigente Larrocca e il direttore
della ragioneria.

Comunque a momenti raggiunge la voridaola il presidente che si sentirà nel frattempo prima del suo arrivo con la dirigente Larrocca per concordare anche telefonicamente un
incontro.

Noi diamo lettura"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"dell'invito a convocare alla Commissione.

Adesso appena raggiunge i lavori Vito sentiamo se ha avuto già un contatto con la dirigente e poi in ogni caso telefonicamente chiamiamo anche il dottor Angeleri che tra l'altro
domani nemmeno sarà in consiglio comunale perché già aveva preso altri impegni.

L'ho visto poco fa, prima di raggiungere non ci sarà nemmeno Filippo Angeleri, domani verrà Giancarlo Sparla insieme alla dottoressa Francesca Sardo.

L'invito a convocare è il protocollo 60.621 sbarra 2024 del 26.6.2024.

La signoria vostra è invitata a convocare con carattere d'urgenza la commissione di cui è all'oggetto per l'esame delle seguenti proposte di deliberazione, un aggiornamento relativo
al bienno 2024‐2025 del piano economico‐finanziario per il servizio di gestione dei rifiuti per il periodo Regolatorio 2022‐2025 approvato con deliberazione di Consiglio numero 74
del 35 2022 e proposto numero 158 del 21 osai 2024.

Viene trasmesso alla Presidenza del Consiglio Comunale Il 25 giugno del 2024, trasmissione numero 1 proposta di deliberazione di Consiglio Comunale.

Essenza dell'articolo 11,1 dello Statuto Comunale si trasmette unitamente alla presente numero 1 proposta di deliberazione della quale viene riportato a cui appresso l'oggetto perché
sia sottoposta l'adozione del Consiglio Comunale competente a deliberazione.

aggiornamento relativo al BN 2024‐2025 del piano economico finanziario OPEF relativo al servizio di gestione del rifiuto del periodo regolamentario 2022‐2025 approvato con
deliberazione del Consiglio Comunale numero 74 del 35 2022.

A firma del Segretario Generale Andrea Di Girolamo c'è la proposta di delibera del Consiglio E allora vado direttamente alla...

Passiamo tutti tenuti conto, ritenuto, considerato.

Si propone, uno, di stabilire che il costo complessivo del servizio di gestione dei rifiuti urbani ed assimilati da coprire con latali per l'anno 2024 è pari a €15.595.330.

2.

Di prendere atto dell'esito positivo della procedura di validazione dell'aggiornamento del PEF 2022‐2025, approvato con deliberazione di Consiglio numero 74 del 35‐2022, per
l'annualità 2024‐2025 giusta delibera del CDA numero 106 del 26‐2024 della SRR Trapari Nord.

di approvare l'aggiornamento del PEF 2022‐2025 per l'annualità 2024‐2025 ai fini dell'elaborazione dell'Atari per i medesimi esercizi finanziari da sottoporre alla successiva
approvazione del Consiglio Comunale come da bozza di deliberazione allegata alla presente, alla delibera di giunta numero 236 del 21‐06‐2024.

4 di dare atto che compete al dirigente dei servizi pubblici locali la trasmissione dell'aggiornamento del piano economico‐finanziario relativo al servizio di gestione del rifiuto del PEF
2022‐2025, approvato con deliberazione di Consiglio numero 74 del 35‐2022 e documenti allo stesso allegati, aggiornati al 2024‐2025 alla SRR Trapani Nord per il successivo enoltro
dell'area arera.

5.

Dare atto che i sottoscrittori della presente deliberazione non versano in situazioni di conflitto di interesse, neanche potenziale, nei confronti del presente provvedimento.

6.

Dare atto che il presente provvedimento sarà pubblicato senza l'articolo 23 del decreto legislativo numero 33 2013, articolo 1 C 16 della legge numero 190 sbarra 1 con
modificazione dal decreto legislativo 97 2016 sul sito LEN del comune di Marsala nella sezione amministrazione trasparente sotto sezione primo livello provvedimenti sotto sezione
secondo livello provvedimenti organici indirizzo politico.

L'attestazione viene firmata il responsabile del procedimento dell'ingegnere Giuseppe Alcamo, il dirigente della dottoressa Larrocca e l'assessore proponente è l'architetto Giacomo
Tommarello."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"E allora c'è il parere anche dell'organo di Revisore Economico Finanziario, parere del Collegio dei Revisori dei Conti numero 8724, è stato inviato il 24‐06‐2024, è composto da sette
pagine nel merito del Piano Economico Finanziario, vado direttamente alla fine dove si esprime il parere favorevole in ordine alla proposta di deliberazione del Consiglio Comunale
numero 158 del 21‐06‐2024 nonché i relativi allegati con oggetto aggiornamento relativo al BN 2024‐2025 del piano economico‐finanziario relativo al servizio di gestione dei rifiuti
per il periodo Regolatorio 2022‐2025 approvato con deliberazione di Consiglio Comunale numero 74 del 35 2022.

Il parere è stato espresso il 22‐6, dicevo è stato inviato in maniera digitale il 24‐6 e porta le firme del Collegio del Revisore dei Conti, firmato dalla dottoressa Giuseppina Giunta
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Presidente, Angela Catalano componente e Salvatore Toscano componente.

Da qui collega Fici si evince anche che il piano finanziario del servizio di gestione dei rifiuti per l'anno 2024‐2025 composto dal PEF 2024 allegato da cui si evince tra l'altro che il
costo complessivo del servizio di gestione del rifiuto di soldi urbani ed assimilati da coprire collatari per l'anno 2024 è pari ad euro 15.595.330 e per l'anno 2025 invece è pari a
16.035.079, perciò c'è un ulteriore aumento per l'anno 2025.

No, nessun atto.

Nicola tu dici il relativo all'anno 2020‐2022? No, non c'è scritto.

Stiamo facendo noi 24‐25 allora per l'anno 2024 15.595.330 invece per l'anno 25 16.035.079 16.035.079,00 15.595.330 uguale a 439.000 euro 749 per l'anno di differenza.

Secretario chiede di intervenire il consigliere Nicola Fisch."

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"Sì, grazie Presidente.

Seppur non faccio parte di questa commissione oggi, come sapete, sono stato delegato dal collega di gruppo Gasparè Passalacqua e siccome, come sappiamo, tiene banco questo
argomento relativo alla PFE anche in altre commissioni si è dato spazio ad alcune considerazioni e il dirigente Angileri ha anticipato che questo momento è frutto anche e soprattutto
degli adeguamenti istat.

A vista e considerato che tra il 2024 e il 2025 c'è questo incremento di 500 mila euro, sarebbe opportuno, Presidente, anche telefonicamente sentire il dottor Angileri e capire perché
c'è questo aumento di 500 mila euro, perché se l'aumento istat vi deve essere necessariamente applicato rispetto al biennio passato, penso che questo già ne tenga conto nell'EPF
relativa all'anno 2024, quindi per il 2025 dovrebbero essere o aumenti relative ai costi di conferimento in discarica o ulteriori servizi che vengono calati nel PEF.

Faccio un esempio, potrebbe essere stato calato lì un servizio maggiore di quello che è stato fatto in questi anni relativo all'acerbatura e alla polizia della città, motivo per cui magari
tra il 2024 e il 2025 vi è questo corposo aumento.

le mie naturalmente sono delle supposizioni però è bene che con il dirigente abbiamo contezza in maniera dettagliata di quelli che sono stati gli aumenti e le voci che relativamente
incidono così in maniera importante.

partendo soprattutto dal PF 2023 perché noi oggi che analizziamo il 2024 dobbiamo in primis metterlo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"a paragone con"

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"il dato del 2023 così sappiamo e capiamo di quanto monta l'aumento dall'anno scorso a quest'anno e poi dopodiché prenderemo nota e appunti relativamente a questi voci di
aumento."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Grazie.

Grazie"

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"a lei, sto chiamando il dottor Angeli, vediamo se risponde.

Secretario mi scusi per questa mattina ma sinceramente ero convinto, giustamente, mi perdoni che le sedute erano state convocate sia per giovedì che per venerdì.

io ho visto la convocazione con carattere d'urgenza convinto del fatto che doveva essere votata domani avevamo il tempo di leggere il pf e di convocare i dirigenti perciò mi scuso
con lei per questa mattina e con i componenti della commissione ho chiamato telefonicamente il dottor Angileri che ci sta raggiungendo in commissione perciò se lei già nel
frattempo lo vuole inserire con la scheda già lo può inserire Spengo di nuovo i microfoni per contattare"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"la dottoressa La Rocca.

Comunichiamo che alle ore 9.50 raggiunge l'aula il Presidente Vito Milazzo, a questo punto lui prende la presidenza"

Alle ore 09:53, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 09:53, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 10:04, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 10:04, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"e io mi sposto come postazione.

Presidente diamo atto avverbale che alle 10.07 esce il consigliere Leonardo Orlando ed esce anche il consigliere Gabriele"

Alle ore 10:04, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"Di Pietra Segretario diamo la parola al Consigliere Fici.

Grazie Presidente.
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Poco fa, Dottor Angeleri, suggerivo al Consigliere Orlando che presedeva in assenza del Consigliere Milazzo di convocarla per avere dei dati e delle delucidazioni, ovvero quali? e
rispetto al PEF che voi ci avete trasmesso che riguarda gli anni 2024 e 2025 volevo inizialmente sapere quant'era l'incremento rispetto al 2023 perché noi questo dato non lo abbiamo
e altra valutazione che facevo al Presidente era questa Dottor Angeleri, ovvero considerato che come ci anticipava lei gli aumenti nel 2024 sono frutto anche in maniera corposa degli
adeguamenti Istat siccome tra il 24 e il 25 c'è un incremento di 500 mila euro non credo che possa essere di nuovo riaddebitabile all'adeguamento ISTAT per cui volevo sapere in
maniera puntuale se vi sono magari dei servizi in più calati all'interno delle PEF che giustificano questo corposo aumento tra il 2024 e il 2025 che come dicevo io o come dicevo poco
anzi dottor Angeleri l'aumento nel 2025 rispetto al 2024 è di circa 500 mila euro per cui se lei gentilmente ci dà questi dati ecco noi avremmo modo di"

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"comprendere meglio la situazione"

A questo punto, interviene Dirigente Settore Servizi Finanziari Dott. Filippo Angileri:

"grazie Anche se sono dati in possesso del servizio NU nell'ambito dei servizi pubblici locali, io ho i dati perché ho visto la delibera e ho stampato la parte della delibera.

Il 2.024 del PEF 2225 originario era pari a 15.391.163.

Lo stesso valore nel PEF elaborato è 16.913.404.

novecentotredici quattrocentoquattro così come il duemila e venticinque del peffo originario era quindici milioni addirittura trecentosessantasette ottocentoventiquattro qua siamo a
diciassette trecentocinquantatrecentocinquantatre tre cinque tre 153 questo è quello che dobbiamo coprire con l'Atari la differenza è che sono riduzioni che vengono dal carico del
bilancio sulla parte da coprire, collatare.

Questo è il costo totale del servizio rifiuti.

Il 2023 del PEF approvato era 15.433.346, 433.347.

C'è un milione e cinque di differenza, però questo milione e cinque non è un milione e cinque effettivamente, perché quando fu approvato il PEF mi hanno detto che i servizi aggiuntivi
del 2023 non erano stati inseriti.

Non lo so, sono i servizi polizia, spiaggia, altre cose.

I servizi aggiuntivi, il PAI...

No, sono state pagate i servizi aggiuntivi, nel PEIF non erano inseriti.

No, con altri capitoli.

Sono stati pagati con...

Defatti, teoricamente c'è una differenza da rifare al 109.000 euro che di fatto non c'è perché quelle somme sono servite a coprire il PAI del 2023.

Questo è un servizio che dovrebbe essere a totale copertura? Cioè l'aumento del PEF? Lo potrei vedere come lo potreste vedere voi, però siccome si tratta di un aumento generale che
viene distribuito fra costi di vissi, costi di variabili, costi di abbangamento, vengono distribuite fra le singole voci io non so come vengono distribuite.

Allora c'è pure una cosa che rispetto al 23 arera ha dato altre modalità di distribuzione dei calcoli, di fatti che tra costi fissi e costi variabili cambia pure.

L'aumento dei costi è da quello che mi risulta dalla discussione superiore a 2 milioni.

che però viene contenuto nella percentuale massima che ha dato Areira di aumento del costo del servizio.

Sbaltimento, trasporto, tutto quello che è, più il lategomento...

No, no, il conferimento dei rifiuti...

è che io a questo mi riferivo.

Allora, scusate, l'adeguamento istante e le premialità sono obblighi contrattuali che sono iscritti nel contratto e che sono automaticamente riconosciuti ha riconosciuti alla ditta la
documento contestuale è l'ISTAT e la premialità è il raggiungimento delle percentuali di raccolta differenziata il problema è questo perché perché mi dicevano per esempio Catania
che ha 300.000 abitanti e quindi siamo a tre volte Marsala mettiamo anche cinque volte Marsala Catania ha un PF di 100 milioni di euro perché perché oltre a cioè non riconosce le
primarietà a chi si accoglie ma si prende le penalizzazioni regionali con l'aumento del 30 per cento, con post mortem e quindi il PF vale stelle.

La premialità riconosciuta da quello che ho sentito nelle discussioni per la creazione del PEF derivano dal raggiungimento delle percentuali differenziate.

Al raggiungimento del 65% x, al raggiungimento del 75% x più y, ovvero al raggiungimento del 75% y.

quella è la premialità che viene data al comune però la premialità per il comune che su 80.000 euro, 50.000 euro, 30.000 euro alla ditta che sarà euro, percento, non lo so quello che è
sono 300.000 euro, 400.000 euro e quindi questo lo dobbiamo chiedere...

Allora noi dobbiamo partire...

Allora, da quello che vedo io e da quello che ho sentito è stato incrementato il massimo possibile delle percentuali stabilite da Rera perché l'aumento del 2024 non è il 9‐80% ma
sarebbe il 13‐14% che viene spalmato fra 2024 e 2025 No, no."

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Io provo a chiamare"

Prende la parola Consigliere Vito MILAZZO:

"l'assessore Presidente, segretario, la parola al consigliere Coppola."

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"La parola al consigliere Coppola.

Pino, un secondo, Pino mio, fermate un secondo."
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A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Che c'è"

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"la Vanessa? mi fate una cortesia mi fate una cortesia me la fate una cortesia o interveniamo a microfono o chiudiamo la commissione e ci vediamo in consiglio perché io non ci sto
capendo niente io no io non ci sto capendo niente a microfono al microfono non possiamo parlare ognuno se no ci stiamo confondendo il consigliere Coppola dove intervenire
possiamo dare per fuori la parola al consigliere"

Interviene quindi Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Coppola? Prego Dottor"

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Angeleri, vorrei chiedere una cosa."

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"La discerbatura, prima su quale capitolo gravava? Era nel servizio di lavori pubblici presumo, è giusto o no? Nel servizio pubblico locale.

Che non venivano finanziate con il PF? Però se ora la discerbatura viene inserita nel PF, e dunque paga il cittadino.

Certo, è la discerbatura, così ho capito, che è un servizio aggiuntivo che è stato inserito nel PEF.

La discerbatura siamo sicuri che era prevista"

Sul punto, prende la parola Dirigente Settore Servizi Finanziari Dott. Filippo Angileri che dichiara:

"nel PEF? per i servizi aggiuntivi nell'ambito dell'incremento contrattuale previsto dal contratto stesso e vengono affidati i servizi diciamo in ma noi in questo momento stiamo
spendendo pure eh con gli onori di urbanizzazione eh per il verde pubblico attraverso un interventi mirati contrata per contrata e non e non fanno parte del non fanno parte è stato
inserito nel bilancio di previsione perché dice che mancavano i fondi per il verde pubblico, alberature, pulizia di marciapiedi e diciamo pulizia del verde in generale e sono state
inserite 250 mila euro in bilancio per le attività di servizi di verde pubblico che non sono, diciamo, che sono altri fuori dal PEF, non sono nel PEF."

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Sì, segretario diamo la parola a Ferrantelli."

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Grazie.

Eh dice bene che mh siamo un po' confuse e dobbiamo mh capirci meglio.

Pertanto la mia proposta considerato che domani alle nove c'è sporte, alle dieci è il libero, convochiamo con grazia e dolcezza anche domani e convochiamo anche la Aspetta, c'è la
convenienza del Capogruppo perché il Presidente del Sudetano ci deve dire se confermiamo la seduta delle 11 oppure meno, ma questo ce lo può dire anche durante, abbiamo più
urgenza di fare questa commissione che la convenienza del Capogruppo."

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"La valutiamo insieme, io vi invito su una cosa, lo dico a Nicola che prima faceva appunti proprio su questo, visto che abbiamo il direttore ragioneria, di concentrarci sugli aspetti
legati alle voci numeriche per capire questi aumenti perché sono calati in queste voci, quindi"

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"la parola segretaria al consigliere Fisci.

Sì, dirigente, mi scusi, le volevo chiedere una cosa.

Poco fa il Presidente faceva riferimento al PF 2025 leggendo che 500 mila euro di aumento sono relativi ad accantonamenti, se non erro.

di cui per crediti ecco che significa perché questi 500 mila euro di accantonamenti per crediti cosa"

Interviene quindi Dirigente Settore Servizi Finanziari Dott. Filippo Angileri:

"significa? Grazie.

sei milioni di fondo credito di dubbio esigibilità diciamo da inserire nel PEF ai fini del l'incremento tarifario massimo inseriamo solo un milione e quattrocentocinque nel duemila e
ventiquattro quindi perché avevamo al massimo perché perché poi alla fine vengono inseriti tutti i costi e alla fine viene inserito per ultimo il fondo credito di dubbio esigibilità perché
è l'unica leva su cui possiamo intervenire sì praticamente a quest'anno di fatto il PEF dovrebbe mandare di 2 milioni di euro viene spalmato in due anni perché la massima cresce da...

no perché il fondo credito di dubbia esigibilità rispetto all'anno scorso l'anno scorso di cui per credit già l'anno scorso era un milione 505 mentre quest'anno andiamo a mettere un
milione e quattrocentocinque lo riduciamo proprio per rientrare"

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"nei sì quest'anno"

Interviene quindi Dirigente Settore Servizi Finanziari Dott. Filippo Angileri:

"lo portiamo a un e quattro per rientrare negli aumenti massimi da rifare però nel duemila e venticinque siccome c'è come dicevo l'aumento del PEF non è un milione e quattro e due
milioni è passa su 6 milioni va a 1.955.000 euro.

Abbiamo capito già di questi 2 milioni, cioè i 500.000 sono fuori il fondo credito di tutte le esibibili, ora c'è da capire un altro milione e mezzo.
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No, questa è la differenza tra 24 e 25."

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"Che sono i 500.000? invece per capire la differenza di un milione e mezzo possiamo sapere quanti costi aspettiamoci per macroaree poi vediamo i costi variabili del 23 a quanto
ammontano perché il 24 sono a 12 milioni sì un milione e mezzo al 25 questi 2 milioni 500.000 sono negli accantonamenti e lo capiamo prendendo il 2023 lo vediamo, lo capiamo.

All'aumentare della tariffa aumenta l'accantonamento al fondo credito di dubbia esiccibilità perché se aumento un milione e due la tariffa significa che 500 mila mi aumenta il fondo
credito di dubbia esiccibilità.

No no no no l'aumento è di 2 milioni per il 2024 e 2 milioni per il 2025.

2 milioni all'anno.

Non è l'aumento, cioè il PEF di quest'anno non dovrebbe essere 16 milioni e 9.

Dalle informazioni"

Prende la parola Dirigente Settore Servizi Finanziari Dott. Filippo Angileri:

"e dai costi che vengono effettivamente sostenuti o dovrebbero essere effettivamente sostenuti, l'aumento di quest'anno dovrebbe essere 2 milioni e 200 mila euro.

quindi rispetto a 15 milioni e 4 dell'anno precedente quindi dovremmo andare a 17 milioni e mezzo.

Non è che spalmiamo, praticamente il PEF dovrebbe essere 17 milioni e mezzo e quindi viene portato 16 milioni e 9 stanno perché il massimo è 16 milioni e 9 sì, due milioni.

Sì.

Ora abbiamo due milioni di vetro, cinquecentomila e il fondo anche frutto dell'ingresso dell'ingramento della tassa.

No, i i cioè i due milioni di aumento di costo perché sono due milioni effettivamente di aumento di costo dei servizi pubblici locali.

Che cosa sono? Questo è il perché sulla base di i come vengono distribuite Però effettivamente c'è un aumento contrattuale.

Quanto è questo aumento contrattuale? L'anno scorso, 2022, sarà intorno al 4% come validate quando ISTAT.

2023 è in circa 8‐9%, quindi l'aumento effettivo del contratto è intorno al 13%.

così come l'aumento dei costi di conferimento è notevole e quindi devono essere loro a dire quali sono gli arrivati.

Uno dice il conferimento dell'RSU da"

Prende la parola Consigliere Vito MILAZZO:

"un milione e mezzo che è stato nel 2023 a seguito degli aumenti è diventato un milione e otto sappiamo Io voglio capire un secondo, queste due macrovoci, i costi variabili del 2023
quanti sono? Perché 24 sono 12 milioni 730 euro.

Allora, i costi variabili del 2023 di quello precedente erano...

Aspetta che vediamo la distinzione.

Intanto la voce è grossa, poi vediamo caso ne di capire dove...

vabbè questo è quello che avete provato voi dalla delibera, io ce l'ho un pochettino più colorato diciamo come...

no no, 20 re non ce l'abbiamo, solo 24 e 25 abbiamo Io volevo solo finire.

La differenza di costi fissi e variabili tra il 23 e il 24, volevo capire.

Sicuramente saranno le costi fissi calate, sì, un milione e mezzo.

Abbiamo una diversa distribuzione tra costi fissi e costi variabili.

Componenti del costo variabile 2023 avevamo 9.755.000 nel precedente PEF e costi fissi per 5.655.000 e 5,678.000.

Ora nel 2024 abbiamo Scusami, i costi variabili sono aumentati di 3 milioni? Sì, e diminuiscono i costi fissi.

Quest'anno abbiamo 12.738 e 4.174.

Quindi abbiamo 3 milioni in più di costi variabili e un milione e mezzo in meno di costi fissi.

cioè la diversa distribuzione porta alla diversa...

perché c'è quello con i costi di risparmio? Perché è la diversa distribuzione dei costi stabilita da Rera e dei costi elaborati da Formula Mind e questo.

Allora, voglio capire una cosa, lo vogliamo convocare domani mattina alle 10, la commissione? Oppure ci aggiorniamo in consiglio? No, comunque ci aggiorniamo in consiglio
perché è inutile qua.

Noi diamo atto che abbiamo provato a sentire telefonicamente la dottoressa Larrocca ma probabilmente non aveva i numeri di chi ha provato a chiamare e non ha risposto.

Ringraziamo il dottor Angeleri che è sempre disponibile e ci ha raggiunto in commissione.

per alcuni chiarimenti ma essendo la materia comunque molto anche tecnica sarebbe opportuno un approfondimento maggiore con la dirigente, non sappiamo a questo punto se vi
sono più i tempi perché aggiornare la commissione domani mattina diventa complicato per ingastrarla con le altre commissioni e per avere la disponibilità dei colleghi che magari
hanno già preso impegni come oggi siamo a Malapena 6 Quindi ci aggiorniamo direttamente a questo punto in consiglio se viene confermato il consiglio di domani salvo proroghe,
se vi dovessero essere notizie di proroghe per cui slitta l'approvazione del PEF abbiamo poi tempo nelle prossime sedute eventualmente per sentire la dirigente.

Per ora rinviamo l'approfondimento in consiglio alle ore 10.43 la commissione è chiusa."
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La seduta termina alle 10:42.
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